

高月地域づくり広報紙

たかつき「地域力」第62号

高月まちセンだより第91号

あったかつき



◆発行/高月地域づくり協議会・高月まちづくりセンター
◆事務局/高月まちづくりセンター(長浜市高月町渡岸寺 141-1/月曜・祝日・年末年始休館)
Tel(0749)85-5204 Fax(0749)85-5744 Mail:machisen@a-takatsuki.org

高月地域のようす
(令和7年2月1日現在)

【人口】	
男	4,489人
女	4,722人
計	9,211人
【世帯数】	3,547世帯

高月地域づくり協議会 令和6年度 後期活動報告

自治会部会事業 地域課題改善要望活動

自治会部会では、安全で安心な地域社会を築くために道路河川の整備・交通安全・防災・道路の除雪など、暮らしに密着する様々な課題の改善を行政に要望しています。

この活動は毎年継続して実施しているもので、各自治会から、単独では解決できない広範囲にわたる課題を出していただき取りまとめられています。今年度は、6自治会から14項目の課題が提起されました。課題の内容は、「道路や水路の補修に関すること」「防災行政無線に関すること」「除雪に関すること」「市有地の管理に関すること」「消火栓の設置に関すること」などでした。これを基に要望書を取りまとめ、11月20日に市長に直接要望書を手渡し、内容の説明などの



要望活動を行いました。



これに対し、12月19日に市長から文書でそれぞれの要望事項に対する回答がありました。長年の懸案である高月小学校のプール整備については引き続き検討ということでしたが、プールへの移動にはスクールバスの活用ができるとの回答を得ました。

教育文化スポーツ部会事業 こどもまちづくり

今年で2回目となるこども縁日の開催に向け、こどもまちづくり委員を募集したところ、4小学校の5、6年生14名が手を挙げてくれました。

6月8日に第1回の委員会を開催し、委員のひとりひとりへ地域づくり協議会会長から委嘱状を手渡し、どんな縁日にしたいか話し合いました。第2回の



の羽」の皆さん、伊香高中生など、大勢が手伝って下さり、お化け屋敷などの準備をしました。祭り当日は、約2500人の来場者があり、フードコーナー、ゲームコーナーなど大盛況となりました。

委員会を7月27日に開き、縁日でどんな店をするのか、誰が何をするのか役割を決めました。その後は8月10日と前日の8月16日に看板作りや屋台の準備をしました。中学生ボランティア「天使

地域振興部会事業 「あったかつき祭り」 軽トラ市

11月1日から5日までの5日間、「あったかつき祭り」を開催しました。特に3日は、NPO花と観音の里との共催で、「軽トラ市」を開催し、多くの来場者でにぎわいました。

今回で4回目の開催となり、店舗数は22店舗と駐車場一杯の出



健康福祉部会事業 秋の健康ウォーキング

11月23日勤労感謝の日に秋の健康ウォーキングで近江八幡市街を散策しました。老人クラブ連合会高月支部と高月地区社会福祉協議会との共催で47名の参加がありました。ボランティアガイドの案内で古い商家、ヴォーリズ建築、八幡堀などの市街地の散策を楽しみました。

その後ロープウェイで八幡山に上がり、八幡市街を展望し、ラコリーナに立寄り帰路につきました。参加いただいた皆さんに大変喜んでいただきました。



店となり大盛況でした。



■1階ロビー

パッチワーク作品展

令和7年3月1日(土)～

4月15日(火)

横田久満子(よこた くみこ)さん 作

パッチワークをはじめたきっかけは、17年ほど前、手芸屋さんでパッチワーク教室の様子を見て、「私もしてみたい、私にもできるかな」からはじめられたそうです。ちょうどその時期にご主人がおせくなりになり、気分も減っていたことと頭の体操にもなるのではと本気で取り組みを始められました。日本手芸普及協会の本科や高等科課程も修了されました。どの作品も、ひと針ひと針丁寧に、想いを込めて縫い上げられた作品です。是非ご覧ください。



ロビー展
七里藤吾さん
「油絵展」
2月1日から16日までの間「油絵展」が開催されました。教職を退職された後、21年の間に描かれた56枚の絵です。正に絵の中に謳歌されてきた人生を垣間見るようでした。来館者からは「雪景色の絵が素晴らしいね。」「色が明るくてキレイ!」などのお声がありました。

ありがとうございます

七里さんと一緒に各地を旅しているような気持ちになりました。また、行ったことのない場所には見に行ってみたくもなりました。冬の余呉川も春の余呉川も素敵ですね! (来館者「ご感想・メモ」より)



子ども学び座クラブ



作品を作りました。出来上がった作品にテグスを通して家でも飾れるようにしました。可愛い鬼さんの完成です。

1/18 **アイロンビーズ**
去る1月18日、25日に河村好子先生のご指導のもとアイロンビーズを実施しました。小さなビーズをプレートの中におさめて形を作り上げて、最後にアイロンで固めます。2時間という長い活動時間でしたが参加者が熱心に取り組みました。定期的に節分も近いということで、赤鬼・青鬼・巻きずし・升の四つの作品を作りました。出来上がった作品にテグスを通して家でも飾れるようにしました。可愛い鬼さんの完成です。



2/2 **「節分巻きずし教室」**
高月まちセン講座
今年の節分は、2月2日。昨年に引き続きホテルの料理長をされている山岡和宏先生を講師に、海鮮太巻き・裏巻き・手鞠寿司の三種のずしを作りました。すし酢・すし飯の作り方、巻く時の指使いなどを丁寧に、そして、出来上りの海苔が破れないように巻き加減を教えてくださいました。
講座後、参加者から活発な質問がありました。当日夜には、みなさんご家庭で召し上がってくださいましたことと思います。

今年節分は、2月2日。昨年に引き続きホテルの料理長をされている山岡和宏先生を講師に、海鮮太巻き・裏巻き・手鞠寿司の三種のずしを作りました。すし酢・すし飯の作り方、巻く時の指使いなどを丁寧に、そして、出来上りの海苔が破れないように巻き加減を教えてくださいました。



すし飯の置き方、具材の位置、巻きずしを持つ指・具を押さえる指など、丁寧に教えていただき、いざ本番です。



「歌声サロン」

3月25日(火)

10:00～

高月まちセン

2階 研修室1

カシオミュージック

サークル認定講師

参加費 300円

歌詞集代 200円

たくさん集まりました。
ご協力をありがとうございました

ユネスコ世界寺子屋運動

未使用の切手や書きそんじはがき、テレホンカード、金券(図書券、商品券、ビール券、お米券、旅行券、収入印紙など)の収集

この活動は皆さまからのご寄付によって、国籍や宗教、年齢、性別にかかわらず世界中すべての人たちが教育を受けられる社会を目指し、平和の実現に貢献していくものです。引き続きお願いいたします。